


## Kemendag Salurkan Bantuan 1.000 Paket Bahan Pokok Senilai Rp 350 Juta

Tanggal : Kamis , 25 Februari 2021  
 Media : Tribunbanjarmasinews.com  
 Halaman : 1  
 Wartawan : Nurholis Huda  
 Muatan Berita : Positif  
 Narasumber : Sidharta Utama (Kepala Bappebti)  
 Rubrik : News  
 Topik : Paket Bahan Pokok

Berita Banjarmasin

### Kemendag Salurkan Bantuan 1.000 Paket Bahan Pokok Senilai Rp 350 Juta

Kamis, 25 Februari 2021 16:49




Sosialisasi acara Kemendag Peduli di Dinas Kalsel, Kalsel (25/2/2021)

Editor : Hari Widodo

**BANJARMASINPOST.CO.ID, BANJARMASIN** - Sebagai langkah nyata cepat tanggap menanggapi dampak bencana di Indonesia, Kementerian Perdagangan menyalurkan bantuan "Kemendag Peduli".

Donasi yang disalurkan di Kalimantan Selatan yaitu 1.000 paket barang kebutuhan pokok (bakop) senilai Rp 350 juta.



Gratis Ongkir Jabodetabek

Setiap paket berisi 10 kg beras, 2 kg gula pasir, 2 kotak teh berisi 50 saset, 20 bungkus mi instan, 2 botol kecap, 1 botol saus sambal, 2 kaleng sarden, 24 saset kopi, 1 lembar kain sarung, dan 1 botol hand sanitizer.

Selain itu memberikan donasi sebesar Rp 15 juta bagi pengelola Gudang SRG Mandastana di Kabupaten Barito Kuala untuk pengeringan gabah hasil petani yang terkena banjir dan bantuan tenda sebanyak 20 unit untuk Dinas Perdagangan Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

**Baca juga: Pemkab Tala Terima Bantuan Semen PT Conh untuk Pemulihan Pascabencana Banjir Kalsel di Tanahlaut**

**Baca juga: Petani Surgallimau Nantikan Bantuan Tambahan Alat Panen, Kadistan Kotabaru Usahakan Sumber APBN**


Donasi diserahkan Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Sidharta Utama kepada Kepala Dinas Perdagangan Provinsi Kalimantan Selatan Birhasani di kantor Dinas Perdagangan Provinsi Kalimantan Selatan, hari ini, Kamis (25/2/2021).

"Kami turut berduka atas musibah yang terjadi di Banjarmasin. Melalui Kemendag Peduli, kami ingin berpartisipasi memberikan bantuan bagi masyarakat yang terdampak banjir dan tanah longsor di wilayah Kalimantan Selatan ini," ujar Sidharta.

Bagi Kemendag lanjut Sidharta, tugas utama Kemendag adalah memastikan produsen, pedagang, dan konsumen mengalami dampak seminimal mungkin dari bencana ini terutama kelangkaan barang atau kenaikan harga bahan pokok terhambat jalur distribusinya.

Laporan Dinas Perdagangan Kalsel, terdapat 17 pasar rakyat saat banjir yang tidak beroperasi.

Oleh karena itu, Kemendag berusaha untuk dapat memberikan fasilitasi dan dukungan kepada seluruh pihak agar kondisi yang sulit ini dapat dihadapi bersama.



berita POPULER


Saat Bersama Agnez Mo Dibanding BCL, Beda Perlakuan Ariel NOAH...

Percearaan Stefan William dan Celine Evangelista Hanya Bisa Dicegah Sos...

Dulu Bikin Syok Kaffi Ahmad, Kini Terungkap Nasib Bams Eks Samson...

Pernyataan Nissa Sabyan Terbaru Imbas Isu Perselingkuhan Dengan...

Bandingkan Foto Judul Rangga Arof dan Arya Saloka, Kini Sukses di...



**Kesegaran Untuk SEMUA**

© 2021 TRIBUNnews.com Network, a subsidiary of KG Media. All Rights Reserved. About Us - Help - Privacy Policy - Pedoman Media Siber - Terms of Use - Contact Us - Redaksi - Info Iklan

**oix**  
#PunyaMobil

**Toyota Sienta**  
2017  
Rp 188,0 JT  
CEK SEKARANG

**Toyota Avanza**  
2014  
Rp 128,0 JT  
CEK SEKARANG

**Mitsubishi Xpander**  
2019  
Rp 282,0 JT  
CEK SEKARANG

"Aksi Kemendag Peduli merupakan inisiasi dari para pegawai Kementerian Perdagangan dan elemen masyarakat lainnya, seperti pelaku usaha dan asosiasi,"kata Sidharta.

Pemberian bantuan berupa bapak, juga merupakan instruksi langsung Menteri Perdagangan.

Hal ini bertujuan agar dapat segera meringankan beban bagi masyarakat terdampak bencana di beberapa wilayah di Indonesia,"



Selain di Banjarmasin, Kalimantan Selatan, bantuan donasi Kemendag Peduli juga disalurkan kepada masyarakat terdampak bencana alam di Semarang, Jawa Tengah.

Selain itu, bantuan diberikan ke Bandung, Jawa Barat; Manado, Sulawesi Utara dan Mamuju, Sulawesi Barat.

Sebelumnya, bantuan serupa juga pernah diberikan kepada masyarakat terdampak wabah Covid-19 di Indonesia.

Penyerahan bantuan tersebut disaksikan Pj. Gubernur Kalimantan Selatan Safrizal ZA.

Pj. Gubernur Kalimantan Selatan Safrizal ZA menambahkan, bencana alam yang terjadi tidak hanya menghilangkan tempat tinggal, tetapi juga merenggut nyawa masyarakat.

Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan telah menetapkan status tanggap darurat bencana banjir pada 14 Januari 2021 lalu saat musibah terjadi.

"Atas nama masyarakat Kalimantan Selatan, kami mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi Kementerian Perdagangan atas bantuan yang diberikan untuk masyarakat terdampak banjir di wilayah kami,"katanya.

**Baca juga: Kehilangan Tempat Tinggal, Korban Banjir Bandang HST Tempati Huntara Komunal Bantuan Pemkab HST**

Bantuan yang diterima dari Kementerian Perdagangan akan segera disalurkan kepada masyarakat yang membutuhkan.

"Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban dan memberikan manfaat bagi masyarakat yang terdampak banjir," tandas Safrizal. ([banjarmasinpost.co.id](http://banjarmasinpost.co.id) /Nurholis Huda)

[← Halaman sebelumnya](#)

**Saat Bersama Agnez Mo Dibanding BCL, Beda Perlakuan Ariel NOAH...**

10 jam lalu



**Perceraian Stefan William dan Celine Evangelista Hanya Bisa Dicegah Sos...**

5 jam lalu



**Dulu Bikin Syok Raffi Ahmad, Kini Terungkap Nasib Bams Eks Samson...**

11 jam lalu



**Pernyataan Nissa Sabyan Terbaru Imbas Isu Perselingkuhan Dengan...**

11 jam lalu



**Bandingkan Foto Jadul Rangga Azof dan Arya Saloka, Kini Sukses di...**

9 jam lalu



**SUN** DREAMER HAVE IT  
**ONLINE**  
**INTERNATIONAL EDUCATION EXPO 2021**  
Pameran Pendidikan Online Terbesar & Terlengkap di Indonesia!  
100+ Anutansi Berkualitas Dunia, dari 17 Negara  
**MARET 6-7**  
SABTU - MINGGU  
**REGISTER NOW**

**PEMBUKAAN KARYA KREATIF INDONESIA 2021 "Eksotisme Lombok"**

© 2021 TRIBUNnews.com Network, a subsidiary of KG Media. All Right Reserved.  
About Us · Help · Privacy Policy · Pedoman Media Siber  
Terms of Use · Contact Us · Redaksi · Info iklan